

NZ・クライストチャーチ レポート

2011年11月発行・特別号

赤道を挟み、ちょうど日本と反対の位置にある南半球のニュージーランド(以降、NZ)も11月に入り、ようやく春らしくなってきました。今回ご紹介する NZ・クライストチャーチ(<http://www.ccc.govt.nz>)は、北島最大の都市オークランドに次ぐ第二の都市で、人口は約35万人です。ガーデン・シティとして、イギリスよりイギリスらしい街と知られていますが、日本と同様に今年2月および6月に大きな地震に見舞われ、街の至る所はまだまだ被害の傷跡もたくさんあり、NZ政府は積極的かつ継続的に復興プロジェクトを行っています。

こんな中、今年日本のなでしこジャパンが女子サッカーW杯を制したように、NZも2011ラクビーW杯ではこの10月にフランスとの決勝で厳しい試合を制して24年ぶりの世界チャンピオンとなりました。

日本のラクビー・ファンにとっては、NZの優勝はすごいの一言で、本当にうらやましい限りかと思います。日本でも8年後の2019年にラクビーW杯が開催されるので、これから強化しなければいけません。



2011年10月23日決勝で優勝を決めたNZキャプテンRichie McCaw & NZ ALL BLACKS



優勝の翌々日、クライストチャーチでの優勝パレードの一コマ

さて、クライストチャーチは大きな地震もありましたが、日本人にもとてもフレンドリーな街で、日本人やアジア系の方々もたくさんこちらで過ごされています。

NZは長期滞在にも適しているとも思います。クライストチャーチでの長期契約での借家の家賃等は、安い所であれば1日NZ\$40(約2,600円)前後で十分借りられます。

NZは農業国なので、肉や野菜等も日本に比べて非常に安く、せいたくをしなければ夫婦二人の年金でも十分に過ごせていけると思います。

ただし、一つ問題があるとすれば、交通の便かと思います。日本のように鉄道路線は発達していない、米国と同様、車社会なので、車がないと日々の生活がとても不便です。買い物に行くにも車は欠かせませんので、NZに住む課題といえば車の必要性と運転かと思います。

日本に比べれば交通量も非常に少なく、渋滞はなく、信号もほとんどありませんので、日本よりは運転しやすいと思います。



NZ特有の十字ロータリー。右からの車優先なので運転時は注意



車で町の郊外に少し出れば、すぐに牧場。NZは春本番で羊さんも牛さんも親子連れです



NZは本当に素晴らしいのですが、常夏のインドネシアにもぜひお越しください。

★マリーン・スポーツが満喫できるギリ・メノ & Casablancaにぜひお越しください★

<http://www.h2.dion.ne.jp/~gilimeno/> Casablanca のお問い合わせは、shimaint@r4.dion.ne.jp へ